

31. Mai 2022

PRESSEMITTEILUNG

DOREAFAMILIE stellt Betrieb in Bestwig (Haus Andreasberg) ein

Die Pflegeeinrichtung DOREAFAMILIE Bestwig (ehemals Haus Andreasberg) mit dem Schwerpunkt der Pflege und Betreuung von chronisch suchtkranken Menschen wird zum 31. August nicht weitergeführt. „Es ist keine einfache Entscheidung, aber wenn gesetzliche Bestimmungen nicht erfüllt werden können, bleibt keine andere Lösung“, so Stephan Demmerle, Operativer Geschäftsführer der DOREAFAMILIE. Hintergrund sind bauliche Gegebenheiten, die den geltenden Standards und rechtlichen Vorgaben für Pflegeeinrichtungen nicht mehr entsprechen. Betreiber, WTG-Behörde (ehemals „Heimaufsicht“) und Eigentümer hatten sich zuvor jahrelang intensiv um eine bauliche Anpassung bemüht.

Betroffen sind nun die teilweise langjährigen 32 Bewohnerinnen und Bewohner ebenso wie die 35 Mitarbeitenden, denen aufgrund der Betriebseinstellung gekündigt wurde.

Aktive Unterstützung

Die Betroffenen erhalten in dieser schwierigen Situation aktive Hilfe. Die DOREAFAMILIE unterstützt die Bewohnerinnen und Bewohner sowie deren gesetzliche Betreuer bei der Suche nach einem neuen Pflegeplatz innerhalb oder außerhalb der DOREAFAMILIE. Auch die Umzugskosten übernimmt die DOREAFAMILIE vollumfänglich. Das erfahrene und engagierte Betreuungs- und Pflegepersonal erhält Angebote für berufliche Alternativen und ist eng in mögliche Lösungen eingebunden. Stephan Demmerle dazu: „Derartige Veränderungen sind für die Beteiligten weitreichend. Wir hätten diese Zuspitzung gerne vermieden, aber zu der pflegerischen Zielsetzung der DOREAFAMILIE gehört auch eine entsprechende Umgebung. Eine Fortführung unseres Engagements in Bestwig ist unter diesen Umständen für uns einfach nicht möglich“.

Über die DOREAFAMILIE:

Die Dorea GmbH, genannt DOREAFAMILIE, ist eine Unternehmensgruppe, welche seit 2015 integrierte Pflegeangebote von der ambulanten über die stationäre Pflege bis hin zu spezialisierten Pflegeleistungen erbringt. In 78 stationären Einrichtungen, zehn ambulanten

1 / 2

Diensten sowie Tagespflegen und Einrichtungen des Betreuten Wohnens werden rund 8.400 pflege- und betreuungsbedürftige Menschen versorgt. Für die Unternehmensgruppe arbeiten etwas mehr als 5.500 Mitarbeitende.

www.doreafamilie.de

Pressekontakt:

Steffen Ritter

fokus > p

Die Kommunikationsagentur für die Pflegewirtschaft

Friedrichstraße 68
10117 Berlin-Mitte

+49 160 15 31 796
ritter@fokus-p.de
www.fokus-p.de